

令和3年1月5日

お客様 各位

ノロウイルス対策について

有限会社 ジョイランチ
代表取締役 渡邊 康二郎

昨年末、山形県内においてノロウイルスを原因とした集団食中毒が発生したことに鑑みまして、弊社では、以下の対策を取っておりますので、ご報告申し上げます。

1. 手洗いの徹底を再確認

手洗いは、手指に付着しているノロウイルスを減らす最も有効な方法とされております。

弊社では、①トイレに行った後の手洗いは2回実施、②厨房入室時の手洗いはマニュアルに基づき、石鹸水での洗浄、爪ブラシによる洗浄、流水での濯ぎ、ペーパータオルによる拭き取り、アルコール噴霧による手指の消毒を1セットとして入室のたび毎に実施しております。また、調理関係者は厨房入室時に使い捨てマスク及び手袋の装着を義務付けております。

2. 体調管理の徹底と管理シートへの正確な記入の再確認

弊社では、各自で体調管理を行うとともに、毎朝、全員の体温測定を実施、管理表に記入しております。また、調理関係者は、厨房入室前に発熱の有無、傷の有無、下痢の有無等を記入し管理しております。これらの実施徹底を再確認いたしました。

3. 新型コロナウイルス対策の再確認

弊社では、前述の体調管理及び管理表への記入とともに、配達時のマスク着用義務化、配達先毎の手指のアルコール消毒の実施しておりますが、ノロウイルス対策と同様に再確認いたしました。

お客様に、おいしさと健康をお届けすることで、地域社会を支えるインフラとなることが、わたくし達の使命と考え、上記対策を実施して参ります。